BULLETIN SOCIAL

DOCTRINE

PILULES ANTIALCOOLIQUES

Trois mots d'ordre doivent être donnés aux soldats qui veulent se rallier autour de la Croix Noire pour la conduire à la victoire. 1° Guerre au commerce des liqueurs enivrantes; 2° guerre à l'usage des liqueurs enivrantes ; 3° guerre aux préjugés qui savorisent ce commerce et cet usage. Quiconque ne comprend pas, n'accepte pas, ne se sent pas le courage d'exécuter ou de faire exécuter le programme tracé par ces trois mots d'ordre, ne saurait être un vrai soldat de la Croix Noire.

Or, il est à peine besoin de faire remarquer qu'un tel programme heurte bien des opinions. Son cadre paraît trop rigide à ceux qui aiment les lignes courbes et flottantes. Ses exigences sont exorbitantes aux yeux des demi-sages, que la peur d'aller trop loin paralyse dès le point de départ, et qui dissimulent sous le mot si complaisant et si élastique de modération leur défaut de logique et leur manque de courage. Votre Croix Noire, vous la plantez trop haut, disent volontiers les coureurs au souffle court, qui trouvent toujours les montées trop raides et les sommets trop élevés. Il est vrai que le Christ nous a indiqué à quelle hauteur il faut dresser les croix. La sienne fut plantée au sommet du Calvaire. Mais il est des gens dont le courage s'arrête toujours à mi-côte, et qui s'accommoderaient bien d'une Croix Noire moins altière, qu'on érigerait modestement sur les premières pentes du Calvaire.

Eh bien! N'en déplaise à ces modérés, c'est tout à fait en haut, sur le sommet, que doit se dresser notre Croix Noire. C'est là, et là seulement, qu'elle attirera à elle les cœurs forts, les volontés libres et les énergies conquérantes. Le sommet du Calvaire est le seul point stratégique où les forces chrétiennes peuvent se déployer à l'aise et où les armées du Christ peuvent

livrer à l'ennemi des assauts victorieux.